

# Вестник Московского университета

ISSN 2414—4894

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в 2011 г.

Серия 27

ГЛОБАЛИСТИКА И ГЕОПОЛИТИКА

№ 2 • 2022 • АПРЕЛЬ—ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит четыре раза в год

## СО Д Е Р Ж А Н И Е

### *Теоретические и исторические основания устойчивого развития*

- Лось В.А.* РИО-92: предварительные итоги 30-летия стратегии устойчивого развития (часть I: Устойчивое развитие: исторические и теоретические основания) . . . . . 3

### *Проблемы международных отношений глобального и регионального развития*

- Богомолов А.И., Секретарева К.Н.* Развитие энергетической системы современного Китая . . . . . 23
- Большаков С.Н.* Принцип субсидиарности И. Альтузия и его современная интерпретация . . . . . 35
- Матевосян А.Т.* Высшее образование как инструмент «мягкой силы» России (на примере Армении) . . . . . 56
- Мирзаянов Р.Х.* Национально-государственные модели борьбы с терроризмом и экстремизмом . . . . . 69

### *Размышления и комментарии*

- Асланов Л.А.* Рост знаний о цивилизациях на стыках наук . . . . . 82

## CONTENTS

### ***Theoretical and historical foundations of sustainable development***

<i>Los V.A.</i> RIO-92: preliminary results of the 30th anniversary of the sustainable development strategy (part 1: Sustainable development: historical and theoretical foundations) . . . . .	3
---	---

### ***Problems of international relations of global and regional development***

<i>Bogomolov A.I., Sekretareva K.N.</i> Development of the energy system of modern China . . . . .	23
<i>Bolshakov S.N.</i> The principle of subsidiarity of J. Althusius and its modern interpretation . . . . .	35
<i>Matevosyan A.T.</i> “Soft power” of the Russian Federation in the field of higher education (a case study of Armenia) . . . . .	56
<i>Mirzazyanov R.H.</i> National-state models of the fight against terrorism and extremism . . . . .	69

### ***Reflections and comments***

<i>Aslanov L.A.</i> The growth of knowledge about civilizations at the intersection of sciences . . . . .	82
---	----